

Trop, c'est combien ?



© pexels / Libre de droits

Ensemble – bien comprendre les addictions pour mieux accompagner

Il y a des questions qui concernent l'Armée du Salut à bien des égards. La dépendance en fait partie. C'est pourquoi ce sujet se prête particulièrement bien à une conférence conjointe de l'œuvre sociale et de l'œuvre pastorale.

Une telle conférence des responsables de site est prévue les 4 et 5 mai 2021 à l'Eventforum de Berne. Sous le titre "Trop, c'est combien ?", des officiers et des responsables se réuniront pour mieux comprendre le thème de la dépendance et de l'addiction et pour pouvoir mieux accompagner les personnes qui en souffrent. L'objectif de ces journées est non seulement de traiter un sujet qui touche les deux parties de manière égale, mais aussi de promouvoir la cohésion entre l'œuvre sociale et l'œuvre pastorale. Ces journées ont été initiées par les chefs de département respectifs et sont organisées par un groupe de travail composé de membres de différents départements.

En plus des discours et des ateliers, le programme comprend des témoignages de personnes concernées, une table ronde et des éléments interactifs. Avec le Blue Cocktail Bar et le "Lebensmobil", la variété est également assurée pendant les temps libres.

Vous vous demandez si la conférence aura lieu malgré les mesures sanitaires actuelles ? Le comité d'organisation devra y répondre tôt ou tard. Ce qui est certain, c'est que le thème de la dépendance et de l'addiction figure en bonne place sur la liste des priorités de l'Armée du Salut cette année - une campagne de marketing est déjà en préparation.

Auteur

Major Daniel Imboden, Chef du département RH

Publié le

24.2.2021